

ABSTRAK

NAS'AL SALSABELA : “PENGARUH KEPEMILIKAN PUBLIK, DAN UMUR LISTING TERHADAP KETEPATAN WAKTU CORPORATE INTERNET REPORTING (CIR) PADA BANK UMUM SYARIAH YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2022-2023”

Penelitian ini didasari oleh perkembangan teknologi digital berupa internet, yang memiliki potensi untuk mendukung berbagai aktivitas manusia, termasuk pelaporan keuangan oleh perusahaan terbuka. Teknologi internet memungkinkan proses pelaporan keuangan menjadi lebih mudah, cepat, dan praktis. Di Indonesia, kewajiban untuk menyampaikan laporan keuangan secara berkala dan tahunan telah ditetapkan bagi perusahaan-perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dalam menyajikan laporan keuangan. Hal ini diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) Nomor 14/POJK.04/2022 dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) Nomor 29/POJK.04/2022. Namun, kenyataannya masih terdapat perusahaan yang menyampaikan laporan keuangannya tidak tepat pada waktu yang telah ditetapkan. Situasi ini mengindikasikan adanya permasalahan teknologi digital dengan praktik pelaporan keuangan yang dilakukan oleh perusahaan terbuka, baik internal maupun eksternal perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis seberapa besar pengaruh kepemilikan publik dan umur listing terhadap ketepatan waktu Corporate Internet Reporting secara parsial dan simultan Pada Bank Umum Syariah Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2022-2023. Kepemilikan publik adalah persentase kepemilikan saham perusahaan yang dimiliki oleh pihak eksternal atau publik. Umur listing adalah umur lamanya perusahaan tercatat atau terdaftar sebagai perusahaan publik di bursa efek. Ketepatan waktu corporate internet reporting adalah kepatuhan perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangan melalui media internet sesuai dengan batas waktu yang telah ditentukan peraturan yang berlaku.

Dalam penelitian ini, metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Alat analisis statistik yang diaplikasikan mencakup analisis regresi linier berganda, analisis koefisien determinasi, serta pengujian hipotesis menggunakan uji t dan uji F. Data yang diolah dalam penelitian ini berasal dari laporan keuangan triwulanan, laporan keuangan tahunan, dan laporan tahunan Bank Umum Syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2022-2023. Pendekatan kuantitatif dipilih untuk menganalisis hubungan antara variabel-variabel penelitian secara statistik dan mengukur besaran pengaruh antar variabel tersebut.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel X1 yaitu kepemilikan saham oleh publik secara parsial tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel Y, yakni ketepatwaktuan pelaporan keuangan melalui internet. Sementara itu, variabel X2 yang merupakan lamanya perusahaan terdaftar di bursa efek secara parsial terbukti memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap variabel Y yaitu ketepatwaktuan pelaporan keuangan melalui internet. Secara simultan, kepemilikan saham publik dan lamanya perusahaan terdaftar di bursa terbukti memiliki pengaruh signifikan terhadap ketepatwaktuan pelaporan keuangan melalui internet. Namun, kontribusi kedua variabel ini hanya sebesar 18%, sedangkan 82% sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: kepemilikan publik Umur *Listing*, dan Ketepatan Waktu *Corporate Internet Reporting*